
呼和浩特讯 为深入落实公安部冬季交通
管理重点工作视频会尧自治区野双百行动冶渊百
日整治和百日安全行动冤视频调度会等会议精
神袁呼和浩特市公安局交通管理支队有序推进
各项工作袁持续发力袁确保野双百行动冶达到预
期目标遥

野双百行动冶中袁呼市交管支队开展集中统
一行动袁持续强化路面巡逻管控遥目前袁呼市共
现场查处各类交通违法行为 39.76万起袁其中
包括一次性扣 12分违法 639起袁酒驾 518起袁
醉驾 227起袁无证驾驶 246起袁并深入 106家
企业开展隐患排查工作袁召开座谈会 70次袁约

谈存在安全隐患的运输企业 44家, 责令限期
整改遥 同时袁向社会公布交通肇事终生禁驾驾
驶人名单遥

野双百行动冶行动开展以来袁呼市交管支队
共设置固定宣传栏 200块袁悬挂宣传条幅 2146
条袁 协调辖区 467处商铺 LED屏幕播放宣传
标语遥同时袁民警深入单位尧学校尧社区尧农村开
展宣传活动袁发放交通安全宣传标识 2万份遥

呼市交通事故指数与去年同期相比袁持续
平稳下降袁无较大交通事故和严重交通拥堵发
生袁整治效果稳步提升遥

渊鲁旭冤
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发挥司法行政服务职能 支持民营企业健康发展
自治区司法厅厅长毕力夫一行在包头调研律师服务民营企业发展情况

包头讯 12月 19日袁 自治区司法厅党委
书记尧厅长毕力夫一行 7人袁就包头市律师服
务民营企业发展情况等方面进行调研遥 包头
市副市长尧市公安局局长卜连海袁市司法局党
组书记尧局长武建民全程陪同调研遥

调研组首先深入乌兰察布籍务工人员服
务中心法律援助工作站袁 实地了解法律援助
工作站的运行和法律服务情况遥 工作站运行
一个多月以来袁 共受理法律咨询案件 93件袁
申请法律援助案件 1件遥 在调研过程中袁毕力
夫强调袁 要继续抓好法律援助工作站的建设
工作曰 要加强管理袁 加强普法宣传和教育工
作曰同时要提高外出务工人员自我保护意识袁

增强他们的法律意识袁 使他们学会运用法律
武器维护自身的合法权益遥

随后袁 调研组一行来到内蒙古东方玉德
律师事务所袁 召开了律师服务民营经济发展
座谈会遥来自六家民营企业尧六家律师事务所
及一家公证处代表参加了本次会议遥

野大家有什么困难钥需要我们提供哪些方
面帮助钥 冶会议一开始袁毕力夫的一番询问就
让参会人员倍感亲切遥
会上袁几位民营企业家和律师就律师事

务所服务民营企业的发展等问题进行了发
言袁并提出了各自在日常经营和管理中遇到
的困难和建议袁期间袁毕力夫认真听尧用心

记袁时不时询问点评袁并就其提出的问题予
以详细回答袁其中袁律师代表在发言中提到
的专门针对小微企业法律服务开发的野小微
金服冶产品尧内蒙古铎誉律师事务所建立的
中心企业顾问团尧律师走进企业举办法律大
讲堂等几项服务民营企业重点工作受到了
毕力夫的表扬和称赞袁野非常好浴 听得出来袁
几位律师代表在刚才发言中提到的几点服
务民营企业的办法尧举措袁是实实在在为民
营企业提供法律服务袁这几项工作制度值得
在全区推广和借鉴噎噎冶

在总结讲话中袁 毕力夫对进一步做好律
师服务民营企业发展提出五点要求袁 一是律

师协会尧事务所要多和企业接触袁多了解她们
在法律层面的盲区盲点袁加大法律服务力度曰
二是加大 4k 机顶盒在企业中发挥巨大作用
的宣传力度曰三是要强化培训力度袁提升全市
律师的执业水平和服务水平曰 四是要注重对
企业家法律知识尧职业操守的教育袁增强企业
家的法律意识曰 五是要与司法部门多沟通勤
交流袁拓展律师行业在企业中的业务范围遥

最后袁 毕力夫为参会人员解读了习近平
总书记在庆祝改革开放四十周年大会中的讲
话精神袁并鼓励参会人员野你们多提要求袁我
们尽力解决冶遥座谈会在融洽的气氛和掌声中
圆满结束遥 渊肖玥冤

物以稀为贵浴 牛奶作为稀缺资源袁在上
世纪六七十年代一度被人们视为野可望不可
即冶之品袁即便是在我国传统的五大牧区之
一的内蒙古遥

民以食为天浴 今天袁人们随便踏入一家
超市尧便利店袁都能购买到各种各样的乳制
品遥 然而袁二十多年前袁喝到牛奶是一种野特
权冶袁只有附近有养牛的人家才能喝到牛奶遥
回忆起当年的情形袁伊利集团董事长潘刚仍
然感觉历历在目袁这也促使他在当时就清晰
地明确了自己努力的方向要要要野让每一个中
国人都能喝到牛奶遥 冶1999年袁在潘刚的推
动下袁伊利组建了液态奶事业部袁不仅实现
了伊利液态奶业务的快速发展袁也带动了整
个中国乳业的发展袁开启了中国的野液态奶
时代冶遥 随着中国野液态奶时代冶在大草原开
启袁不仅让内蒙古的优质牛奶销往更远的地
方袁而且让饮用牛奶成为人们的习以为常遥

在羁绊中发现机遇
牛奶袁作为当年的稀缺食品袁是许多人

可望不可即的遥一群孩子追着牛奶车狂奔的
画面袁成为人们野不堪回首冶的时代记忆噎噎

在改革开放初期的 1978 年尧1979 年袁
全国各地牛奶产量极低袁甚至没有被国家和
地方列入统计项目中遥 1980年袁全国牛奶产
量也仅有 114.1万吨遥

野内蒙古是我国传统的五大牧区之一袁
拥有 13亿亩广袤的天然草场袁 具有发展畜
牧业的天然优势遥但过去内蒙古的奶业并未
表现出与其资源优势相符合的竞争优势袁无
论是奶牛存栏量还是牛奶和奶制品产量与
其他省市相比并不占优势袁在地区经济发展
中也未发挥出其应有的作用遥 冶长期关注内
蒙古发展的经济学博士诺敏说遥
诺敏所言袁在当年也引起自治区乳品企

业的高度关注和深深思考遥
一个全新时代的到来

敢为人先的伊利袁 在改革开放的大潮
中袁在野摸着石头过河冶遥

1998年袁得益于改革开放的良好机遇袁
伊利集团引进了瑞典利乐液态奶包装生产
线袁 这是国内首次大规模引进液态奶生产
线袁先进的灌装技术袁改变了牛奶运输半径
短的现状袁 使得来自大草原的牛奶过黄河尧
跨长江迅速走向了全国各地袁同年推出的伊
利纯牛奶尧麦芽奶尧巧克力奶尧草莓奶等迅速
走进千家万户袁开创了中国人开始饮用液态
奶的全新时代遥

目光投向 1999年遥 当时潘刚凭借敏锐

的市场意识袁推动组建了伊利液态奶事业部袁
随即兼任了液态奶事业部的总经理遥 在没有
成立液态奶事业部之前袁 伊利液态奶的收入
只有 6000万袁在潘刚的推动下袁2000年,伊利
液态奶业务就实现 5亿的收入袁2001年达到
12 亿袁2002 年达到 24 亿袁2003 年达到 46
亿遥伊利液态奶业务的快速发展袁也带动了整
个中国乳业的发展袁开启了中国的野液态奶时
代冶袁改变了中国人的饮奶习惯遥

2006年袁伊利全面启动野纵贯南北尧辐
射东西冶的全国野织网计划冶院北起黑龙江袁南
至福建尧广东袁东临上海袁西达新疆遥 伊利缩
短配送半径袁让全国各地的消费者在最短时
间内分享到新鲜乳品遥

满足多元化消费需求
2007年袁 伊利推出中国首款低乳糖牛

奶要要要营养舒化奶袁 产品采用创新 LHT乳
糖水解技术袁 将牛奶中的乳糖营养细化分
解袁使之易吸收遥多年前袁张舒在呼和浩特参
加活动时袁喝了一次营养舒化奶袁从此爱上
了牛奶遥和他一样袁许多人因营养舒化奶袁可
享受牛奶的营养与香浓了遥

2008年袁 伊利推出首款专助儿童成长
的 QQ星儿童成长牛奶袁 凭借国际领先的
野三重保护系统冶成长配方袁让儿童群体拥有
了饮用口味与健脑功能俱佳的牛奶产品遥
2008年 5月袁 伊利推出的首款天然谷物与
牛奶结合的产品要要要野谷粒多冶上市袁这是一
款营养又野扛饿冶的谷物牛奶饮品袁满足了目
标人群对高品质和营养健康的追求袁打造更
符合国人饮食习惯的牛奶遥

目前袁 伊利液态奶明星产品琳琅满目院
安慕希尧金典有机奶尧QQ星尧畅意尧舒化奶尧
味可滋尧谷粒多尧优酸乳尧纯牛奶尧核桃乳尧学
生奶袁发展到 11大系列 40多个品种袁发展
速度在行业名列前茅遥

在中国任何一个地方袁 只要有商超袁就
不愁享受不到牛奶遥 野发展奶业是增强国民
体质袁尤其是改善青少年营养与健康的重要
选择袁也是建设健康中国的必要前提和重要
标志遥 冶 诺敏说袁野回顾中国乳业发展史袁伊
利作为中国液态奶时代的开启者袁液态奶市
场的开拓者和培育者袁带动了中国液态奶的
蓬勃发展袁 其在建设健康中国之路上的贡
献袁具有里程碑意义袁功不可没浴 冶

渊郑理冤

中国液态奶时代在大草原上开启
呼和浩特讯 12月 18日上午 10时袁 庆祝

改革开放 40周年大会在北京隆重举行遥 自治
区司法厅组织机关党员干部集中收看庆祝大
会现场直播遥司法厅党委委员尧副厅长张德成尧
自治区纪委监委驻司法厅纪检监察组组长张
东红和厅机关及直属事业单位 90余名党员干
部集中收看了庆祝改革开放 40 周年大会盛
况袁认真聆听了习近平总书记在庆祝大会上的
重要讲话遥

习近平总书记的重要讲话在自治区司法
厅干部职工中引起了强烈反响袁大家展开热烈
讨论袁 都为改革开放 40年来的沧桑巨变感到
骄傲袁对未来发展充满信心和干劲遥 大家纷纷
表示袁要以这次受到表彰的 100名改革先锋为

榜样袁增强野四个意识冶袁坚定野四个自信冶袁坚决
做到野两个维护冶袁不忘改革开放初心袁继续高
举改革开放旗帜袁坚定改革开放再出发信心和
决心袁更加紧密地团结在以习近平同志为核心
的党中央周围袁 汇聚推进改革开放的磅礴力
量袁在新时代新起点上袁把改革开放不断推向
深入遥以更加昂扬的斗志尧更加奋发的状态袁努
力在本职岗位上为司法行政改革发展袁为自治
区经济社会发展作出更大贡献遥

渊自治区司法厅供稿冤

集中收看大会实况 坚定信念凝聚力量

包头讯 为了让旅客出行更加安全和便
捷袁近日袁包头铁路公安处管内各火车站正式
启用了人证核验闸机袁即旅客通过野刷脸冶的方
式进站购票或者乘车遥
据介绍袁持居民身份证的旅客可通过人脸

识别闸机通道实现自助进站袁采用人脸识别技
术袁取代了人工进行身份核验袁有效避免了冒
用他人身份证件购票乘车的情况遥

通过新科技的助力袁缩短了旅客进站的等

待时间袁提高了人证核验的准确程度袁解决了
铁路警方实现快速核查和精准布控的难题遥

同时袁考虑到人证核验未通过及持其他证
件购票乘车的旅客需求袁人工验证的通道仍然
保留遥 包头铁路警方提醒广大旅客袁自助进站
时袁一定要提前准备好二代居民身份证袁将其
放置在机器中袁并在闸机前把头上尧脸上戴的
口罩尧帽子尧墨镜等遮挡脸部的物品摘下袁对准
屏幕上方的摄像头进行识别遥 渊崔杰冤

包头：火车站开启“刷脸验证”进站模式


